

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Stage d'entraînement de ski alpin de rentrée-2016

La Fédération Luxembourgeoise de Ski a.s.b.l. (« FLS ») a l'honneur de vous communiquer que les coureurs luxembourgeois de ski alpin ont passé une rentrée studieuse.

Certains d'entre eux ont profité de l'offre de structures d'entraînement privées et commerciales pour accumuler des jours de ski d'été sur neige aux pistes indoor (p.ex. Snowhall d'Amnéville, Neuss) ou sur glacier (p.ex. Hintertux), voire même en hémisphère Sud (Argentine, Chili), pour effectuer les premiers réglages de saison.

Ces jours-ci, 20 jeunes skieurs de cadres et groupes d'entraînements fédéraux, âgés entre 7 et 19 ans, se sont retrouvés sur la piste de ski indoor à Landgraf aux Pays-Bas pour le premier stage d'entraînement commun de rentrée :

Ensemble avec le club partenaire de Voiron, les skieurs luxembourgeois ont ainsi aligné 8 sessions d'entraînement intensives de slalom, sous l'égide de l'entraîneur français Patrick Emptaz du comité régional Dauphiné.

Alors que pour le skieur, la préparation d'une saison signifie tout d'abord de « bien passer l'été », l'enthousiasme témoigné par nos jeunes participants est de bonne augure pour la saison 2016-2017.

FLS, 12 septembre 2016